



**Nombre del alumno: Nadia Jazmin  
Albores Perez**

**Nombre del profesor: Dr. Sergio Jimenez  
Ruiz**

**Nombre del trabajo: ensayo**

**Materia: Antropología Medica I**

**Grado: 1° A Licenciatura Medicina  
Humada**

**PASIÓN POR EDUCAR**

## ANTROPOLOGIA MEDICA I

La antropología médica es aquella rama de la antropología social y cultural que la antropología médica es aquella que se encarga de los males enfermedades lesiones sufridas por el hombre es claro que también se sobre entiende que son algunas también llamadas técnicas para que el hombre puede enfrentarse a los dolores a la enfermedad el sufrimiento, la antropología tiene como la traducción al castellano que lleva la traducción medical Anthropology, cabe recalcar que los antropólogos están dentro de los procesos sociales, representaciones culturales de salud, enfermedad y relación ante la sociedad.

Pero la antropología general es aquella que va ocupando un lugar a las ciencias básicas médicas que fueron las que corresponden ah aquellas llamadas preclínicas a paso de los tiempos la antropología fue más usada más practicada para los estudiantes y por eso hoy en día se en las escuelas ya está más presentada la antropología, Y desde esos entonces es donde la antropología médica se ha adaptado mucho a la parte de salud tiempos atrás antropología no era antropología médica sino que era una clase que curaba y con el tiempo se fue encontrando al médico con la antropología medica.

Existen las teorías socio culturales como por ejemplo de Vygotski; qué él menciona que el valor de la cultura para el desarrollo de los procesos psicológicos y también la otra que es Cole; expresa que la cultura es el medio único de la existencia humana, Y la teoría Martínez; vio cognitiva donde reafirma la necesidad de estudiar al ser humano en su Inspirable proceso mente, cuerpo y cultura, por logía es el estudio socio cultural para formar a un buen médico en lo cual lleva de la mano a la inter interacción entre biológico y psicológico la antropología se encarga de estudiar la práctica comunitaria entre la cultura y así es como el médico se va formando podemos dar como ejemplo el contacto médico-paciente también en ello las emociones y actitudes. Cómo se menciona que la antropología es aquella base para tener nosotros un contacto directo con nuestro paciente.

Algunos autores mencionan que lo necesario para ser parte de la antropología es la formación como un médico que es aquello que lleva a ser un buen médico que se meta al ámbito humanístico, social y cultural del antropólogo. La antropología médica principalmente trata del ámbito del médico en el área de socio cultural de antropología médica se encarga del ámbito humanitario que es la conexión entre la persona y la enfermedad y claro que cabe meter ahí a la cultura. La antropología y el origen de la vida se dice que la evolución no es un suceso observado si no deducido, todos los seres vivos fueron creaciones y reacciones químicas es una ciencia natural en pocas palabras. La antropología es aquella que también está vinculada con nuestros seres pasados.

Esta evolución ha sido muy importante para nuestra historia ha sido la parte de la especie humana principal donde podemos conocer nuestros orígenes y la historia biológica de cada uno de nosotros. Principalmente nosotros los humanos y otros animales sostenemos bastante similitudes pero también ser similares podemos ser similares pero cabe recalcar que también somos diferentes porque nosotros poseemos un cerebro somos más inteligentes, tenemos muchas más características biológicas y somos una especie más desarrollada que la especie homo sapiens. Los Homosapien pertenecen al grupo de los primates con más de 65 millones de años aparecieron en árboles en la selva tropical cabe recalcar que el Homosapien es una especie que se asimila con el chimpancé pero no son totalmente idénticos y con el transcurso de los años se fueron pareciendo a otras especies. Los seres humanos somos una especie más actual que ya tenemos habilidades y características que nos hacen ser únicos razonables como los homo sapiens que significa hombre inteligente hombre capaz de entender.

Los primates son aquellos mamíferos placentarios a los que pertenecen nosotros los humanos por ahí del 1987 se conocían como los primates Societies cabe recalcar que se hizo una investigación donde se empezaban a desarrollar teorías aumentaron prácticas y esos primates fueron más investigados a fondo hubo un artículo de Evolution Of primates Societies donde se presentó información de los primates y aquellos datos históricos sobre ellos fueron muy importantes para la época. Mencionando que los primates han sido una especie que ha desarrollado muchas habilidades y por medio de todas las investigaciones estos han sido sometidos a estudios que se puede reconocer su desarrollo a paso de años.

Robert Yerkes y Wolfgang Kohler son considerados padre de la primatología ellos fueron que iniciaron la investigación con el comportamiento de los primates.

Se obtuvieron variedad de datos como principalmente la fisiología, genética, y el comportamiento, mencionamos otra vez que algunas especies son totalmente relacionadas con el humano se dice que la especie primate es como la más difícil de estudiar en su organización social se mencionan que algunas otras especies se relacionan con algunas características como tamaño, cuestiones, estructura genética y sus tres características básicas que son que estar solitarios vivir solos, O especie de vida u otro grupo pero claro que hay diferencias entre sus desarrollos como ejemplo el desarrollo del cerebro y como las actitudes sociales.

Hombre como el animal sociocultural y de la misma manera los psicólogos lo distinguen como 1 U bio psicosocial y los biólogos lo comen templan desde su punto de vista el enfoque para las teorías no siempre se espera una apología cultural o genética o también fisiológica, los somos sapiens es aquella especie que fue como registrada por los especialistas de una especie tan parecida a las otras especies se dan a conocer algunos de sus características, mencionamos que Darwin dijo que algunas teorías del homo sapiens tanto así hubo un desarrollo.

Podemos mencionar que el cerebro de las mujeres panorámica mente está más desarrollado que los hombres por qué se dice esto se dice porque principalmente las mujeres tenemos más capacidades de hacer las cosas podemos hacer dos cosas a la vez a lo anterior que los hombres no pueden controlar muchas cosas a la vez, cabe mencionar que tenemos una memoria muy desarrollada tanto el cerebro a diferencia de nuestros antepasados Homosapien.

Se ha dado a conocer principalmente aquellos desarrollos de todas las especies algunos cambios físicos, organizaciones sociales y adaptación a cambios físicos, el proceso de administración es todo aquel que competente de muchos cambios características que se dan es importante que su cerebro fue desarrollado mediante tamaño, forma y peso.

Mencionando a la medicina tradicional que soy reconocida ya que por todos aquellos métodos que sean usados en el transcurso en el desarrollo de la vida en pueblos indígenas tienen su representación todos aquellos métodos de usar la medicina pero al paso de los tiempos ha sido más claro reconocer todos estos tratamientos.

La OMS tiene un concepto a la medicina tradicional es la suma total de los conocimientos, habilidades y prácticas basadas en las teorías, creencias y experiencias propias de diferentes culturas sean explicables o no, la medicina tradicional es la que se encarga de ver todos aquellos métodos para prevenir las enfermedades del primer nivel de atención que es curar enfermedades pero no cánceres aquellos productos naturales que se pueden usar principalmente aquellas enfermedades que se pueden curar con tratamientos medicinales son aquellas enfermedades que no llegan a tanto enfermedades de primera.

La medicina tradicional nace principalmente en los pueblos indígenas nace a las plantas medicinales a los masajes medicinales todos aquellos los que van creciendo en las comunidades indígenas, el mejor producto para representar a la medicina tradicional es aquellas plantas medicinales que pueden curar a las enfermedades de fase uno algunas instituciones han sido de crear una conexión con la medicina tradicional como por ejemplo los reconocimientos por el uso de hierbas algunas enfermedades más comunes para la cura son el mal de ojo, brujería, torceduras y el mal de mollera, mal mollera caída en su punto negro el susto de animales entre otros la medicina tradicional es aquella que se encarga de curar enfermedades de nivel uno.

La antropología ha sido muy importante para el estudio del humano tanto como en nosotros la antropología médica, la que se encarga sociocultural mente para nuestra formación Y a todo ello lo que nos vamos a enfrentar en un futuro a la cultura, sociedad y comunicación.

(Coma, s.f.)

## Bibliografía

Coma, D. J. (s.f.). *gorgas.gob.pa*. Obtenido de antropología medica:  
<http://www.gorgas.gob.pa/Documentos/museoafc/loscriminales/antropologia/antropologiamedica.html>